

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan yang telah dilakukan mengenai implementasi akad *mudharabah muthlaqah* dalam simpanan zamani di BMT An-Nawawi Purworejo, dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Dalam praktiknya, implementasi simpanan zamani di BMT An-Nawawi Purworejo sangatlah mudah prosesnya. Pihak BMT memberikan tugas kepada masing-masing bagian untuk melakukan prosedur pembukaan rekening simpanan zamani yang sudah diterapkan oleh pihak BMT. Masing-masing bagian itu meliputi : *Customer Service, Manager* dan *Teller*. Nasabah datang ke BMT An-Nawawi dan mengemukakan sebab kedatangannya untuk membuka rekening simpanan zamani di bagian *customer service*, manager melakukan tawar menawar bagi hasil sesuai jangka waktu dan jumlah uang yang akan dimasukkan dalam simpanan zamani. Setelah terjadi kesepakatan antara nasabah dan BMT maka *customer service* menerangkan segala persyaratan yang harus dipenuhi oleh nasabah atau calon nasabah untuk melakukan pembukaan rekening dan mengisi formulir pembukaan rekening.
2. Produk Simpanan Zamani yang menggunakan akad *Mudharabah Muthlaqah* yang dijalankan oleh BMT An-Nawawi Purworejo telah sesuai dengan Fatwa Dewan Syari'ah Nasional No.03/DSN-MUI/IV/2000 tentang Deposito yang menetapkan bahwa deposito yang dibenarkan adalah deposito mudharabah, dan dalam ketentuan umum pada fatwa tersebut disebutkan pembagian keuntungan harus dinyatakan dalam bentuk nisbah. Dalam implementasinya produk simpanan zamani adalah menggunakan sistem nisbah bagi hasil atau porsi yang berdasarkan hasil dari keuntungan BMT.

## B. Saran

Sesuai dengan judul Tugas Akhir (TA) dan berdasarkan penelitian yang dilakukan, maka penulis menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Melatih ketrampilan para karyawan dalam bidang perbankan syari'ah sehingga para karyawan lebih bisa memilah milih akad-akad sesuai dengan kaidah Islam.
2. Lebih meningkatkan sosialisasi, promosi atau publikasi kepada masyarakat tentang perbankan syari'ah. khususnya publikasi terhadap produk-produk penghimpunan dana yang ada di BMT An-Nawawi Purworejo.
3. Pemasangan baliho di setiap daerah strategis supaya BMT An-Nawawi Purworejo mendapatkan karyawan yang lebih banyak.

## C. Penutup

Dengan memanjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT yang maha pengasih dan maha mengetahui, dengan rahmat dan hidayah, dan ridha-Nya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir dalam mengakhiri masa studi di Universitas Islam Negeri (UIN) Walisongo Semarang Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) dengan lancar, semoga dapat memberikan kontribusi positif bagi kita semua, Amin.

Penulis sepenuhnya menyadari akan keterbatasan dan kemampuan penulis dalam menyusun Tugas Akhir ini, Penulis juga menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna, sehingga saran dan kritik yang membangun senantiasa penulis harapkan.

Akhirnya penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu menyelesaikan Tugas Akhir ini dan Semoga mendapatkan imbalan yang setimpal dari Allah SWT, Semoga Tugas Akhir ini bermanfaat, *Amin Ya Robbal Alamin.*